



# INSTITUCION EDUCATIVA PEÑA BLANCA

Res. 011982 del 3 de agosto de 2011

Res. Integración No. 08467 del 15 de mayo de 2014

Secretaría de Educación de Santander

Código DANE 268572000314

NIT 804012374-8

diferentes estamentos tales como, correo institucional, circulares, comunicados, reuniones, citas a padres de familia, otros. Las sedes cuentan con espacios apropiados para las prácticas pedagógicas, sin embargo algunas sedes requieren de inversiones de recursos suficientes para realizar mantenimientos locativos que garanticen la seguridad y embellecimiento. La sede principal carece de encerramiento lo que dificulta el control del ingreso y salida de personas ajenas al entorno escolar. La población escolar tiende a disminuir considerablemente notándose este fenómeno en la caída de la matrícula año por año. Generalmente ingresan algunos estudiantes al grado preescolar y muy pocas sedes registran ingreso de estudiantes a lo largo del año escolar. El manual de convivencia se ajusta periódicamente teniendo en cuenta las necesidades que surgen en la escuela. Se ha modificado para que dé respuesta a los lineamientos del MEN en materia de inclusión y convivencia escolar. Se manejan buenas relaciones con los diferentes estamentos de la IE y con otras instituciones de orden municipal y departamental.

En la gestión académica se informó a los asistentes que la IE se encuentra realizando los ajustes pertinentes al PEI para que dé respuesta a los requerimientos que en materia de evaluación, manual de convivencia, plan de estudios y plan de área se vienen exigiendo.

En las diferentes jornadas pedagógicas los docentes realizaron el proceso de consolidación de un plan de estudios para todo el plantel. El plan de área está en proceso de ajustes. Al iniciar a operar como un solo plantel, se realizaron acuerdos en la aplicación de estrategias metodológicas apropiadas para escuela nueva y post primaria. La IE cuenta con escasos recursos pedagógicos como biblioteca, medios audiovisuales, material de apoyo para atención a poblaciones con NNE, se han venido adquiriendo algunos materiales y se ha gestionado con secretaría de educación la cual ha respondido diciendo no tener recursos disponibles para dar solución a las necesidades de la IE.

Respecto a la preparación de los estudiantes para las pruebas externas, la IE viene implementando una serie de acciones encaminadas al mejoramiento académico como la implementación del proyecto de lectura la aplicación de simulacros, sin embargo se sigue notando de desinterés y apatía de muchos estudiantes evidenciadas en la desmotivación hacia el aprendizaje, la mala alimentación, la falta de proyecto de vida y el mínimo apoyo de los padres de familia

En la gestión administrativa y financiera, el proceso de matrícula está establecido en el manual de convivencia y es aplicado en todas las sedes. Se cuenta con libro de matrícula y portafolio del estudiante organizado en el archivo de la IE y en cada sede donde se incluye además el observador y la documentación requerida a cada estudiante. El SIMAT es diligenciado teniendo en cuenta la resolución que para tal fin establece la SED. Se tiene implementado el boletín de calificaciones el cual es entregado cada bimestre a los padres de familia en medio físico. En él se registra el resultado de aprendizaje de las diferentes áreas, la asistencia, las observaciones generales.